

# MANZANA: TWENTY OUNCES

Esta variedad fue obtenida por George Howland en Cayuga County, Estados Unidos. Fue exhibida por primera vez en la Sociedad de Horticultura de Massachussets en 1843 (1).

Otros nombres que ha recibido esta variedad son Aurora, Blessing y Cayuga Red Streak (1).

Es un árbol medianamente vigoroso y productivo. En la región del Alto Valle se cosecha desde fines de febrero a principios de marzo.

La floración se produce en la primera semana de octubre. Las flores son medianas y sus pétalos color blanco con rosado de disposición intermedia.

El fruto es cónico globoso, asimétrico, de tamaño grande a muy grande (250 a 300 g). El pedúnculo es corto y medianamente grueso. Los sépalos son contiguos, aplastados y convergentes. Respecto al color del fruto, el

fondo es verde y está cubierto en un área pequeña a mediana (menor al 50%) por un rojo estriado. Las lenticelas sobre la piel son numerosas, claras, pequeñas y de distribución uniforme. La cavidad peduncular puede estar cubierta con *russet*<sup>1</sup> en una superficie alta a muy alta. La cavidad del ojo presenta un relieve liso y el borde sin protuberancias. La pulpa es firme, moderadamente jugosa y subácida (1). Recomendada para usos culinarios, particularmente para la elaboración de puré o salsa de manzana. También ha sido citada para la elaboración de sidra.

<sup>1</sup>*Russet*: se observa cuando la cutícula de la epidermis se agrieta por diversas causas (climáticas o genéticas), formándose periderma de células corchosas y células epidérmicas muertas que al contacto con el aire, por oxidación, presentan un típico color pardo dorado.

